
C S打ち合わせ議事録 
 

日時：令和 ７年 ６月 １７（火） 

午後 ４時 ３０分から  

午後 ５時 ３０分まで 

場所：緑丘小学校 会議室  

１ 参加者 

黒田校長先生、前川教頭先生（学校側） 

三ツ本さん、河北さん、三宅さん、林（地域学校協働活動推進員） 

  白神さん、神野さん（みどりっこサポーター） 

  折山さん（民生児童委員） 

  山内先生 

２ 議  題   

（１）教頭先生 

・今後のスケジュールについて 

→次回７月１５日 

・子どもの居場所づくり 

→学習会 

 緑、さくら、ひばり 行政区長とやりとり 

 期日、会場など資料参照 

 借用は人数分の机と椅子 

 子どもたちが気軽に足を運べる場所で中学生と協力しながら 

 案内についてデータか配布か検討中（メールだと最後まで見てもらえるか？） 

 三宅さん作成チラシを裏表印刷で配布かどうか 

 小学生用と中学生用を作成 中学生用は北中に依頼して配布 

 なるべく中学生にも参加いただけるように（参加条件は中学生にお任せ） 

 中学生の参加見込みは？→部活の状況次第で、予想がつかないとこもあり。 

 中学校の対応が見えにくい。 

 知ってる子にうちうちで声かけ必要かも 

 市が主催のおかよしでやってる学習会との兼ね合いはどうか？ 



 校長、教頭、校務で必ず各会場１人はいるので、場づくりは可能 

→プール 

 市が手を引いた理由は入れない日が多い。業者には契約している。 

 費用面でも厳しい。市民プール作るよりも学校開放の方が費用少なくて済む。 

 学校でもこの時間にプールには入れていない。食事の時間から考えてどうなのか？ 

 やるのであれば、参加希望を取る。 

 監視員への対応も必要 

 消防署に確認した際にボランティアで実施なら特に必要な資格はないが、救命講習の

受講あればといった感じでした。ただ、委託で監視員つける際などは資格があったり

するため、その辺り考慮して何かしら技術や知識がある方いれば安心では。 

 天候など中止の場合の対応→雷など途中中止にした場合の対応など 

 保険についても考えていく。プール開放は学校の管轄外になるので保険必要 

 監視員もボランティアで賄う 

 教員は校長、教頭のみ 

 学校の授業では統制がとれている 

 プール区画を割る、人数制限必要 

 実現するためにプール開放の目的、安全管理を決めてからじゃないと厳しいのでは。 

 体育館を遊び場として開放するなど 

 →冷房代は O K コミスク企画としてなら参加費ありでも O K 

  学校側として施設だけ貸し出しも O K 

  ８時から１８時まで 

  時間帯は暑い時間の移動は避けたい。出向日を辞めた経緯があるので。 

  クラブ活動の延長でもいいかも 

  プレーパークの備品活用は O Kではないか 

  校内プレーパークの実施 参加者は参加名簿に書いてもらう 

  事前の登録なし 

  学校の備品は借用可能 区画設定すればいいのでは 

  種目ややる内容を学校に提案する。誰かが教えるというより遊びながら学び合う 

  日程をどうするか？ 

  雷の場合は学校待機、迎えかおさまって帰宅 



  学童の子の対応どうするか？入ってもらえるなら入ってもらいたい。 

  →学校から伝えたら行けるのではないか？プールは O Kだった。 

  事前に集計いらないなら直前周知でもいいのでは？ 

夏休み直前の学校だよりでもいいかも 

7月 15日までに最終決定できれば夏休み前に配布可能 

7月 11日から授業参観スタート 

・30 周年記念事業 

 航空写真 ８年度に撮影 撮影無料だけど販売させて欲しい 

 学校分はクリアファイル配布可能、地域分は購入しなきゃいけない 

 ９年度に３０周年 

 会を設ける、記念品、その他、P T Aの予算をどう使うか？ 

 １〜３回生ぐらいを集めて実行委員を立ち上げたい 

・校内環境美化 

 ９月２日、１０月２８日 いずれも９〜１０時 

 天候次第では早めたりできたら 

 ９月は８時から作業開始でもいいかも ８〜９時 

 子どもたちの参加も考えると暑さを考慮しなければいけないかも 

 集合、作業時間３０分ぐらい 片付け３０分 

 燃料４ℓ農機具小屋においておく 刃は現状ついてるサイズで 

 学校から以上 

 

・三宅さんから 正課クラブについて 

何かしら予算をつけて講師に謝礼出せないか？ 

みよし市については基本的にはボランティアでやってもらうという考え 

学校からどなたが講師か保護者に伝えてほしい→学校だよりで配布 

市の全体予算が 8 万円しかない 

折山さんからゲートボールとかやろうとすると道具がない。揃えるだけでも費用がか

かる。来年は緑でやりたいけど道具がないとできない。その費用をどうするか？ 

各行政区の使ってない道具を集める、声かけするなど 

・山内先生 



ボランティア保健、道具代、車代、お茶代など徐々に時代が変わっていくのでは。 

戦ってもしょうがないので。 

草刈りでも子どもたちとやって地域に関わる練習みたいな感じで関わっていく 

学校でできることから、地域の子どもたちとして関わっていく。 

緑丘の活動が市内では先進的であり、持続していくことが今できること。 

今を積み上げていく。区長さん、民生さんなど理解者を増やしていく。 

自分たちで資金を集めるなど 

市内の地域 C Sが集まって声を上げていく。市内で２６、７人 

 

・三ツ本さん 

 ６年生 ７月７日 防災の授業 東日本大震災 林 

     １０月    〃   坂上さん 

          ライフプラニング ソニー生命さん 

 ５年生 ７月８日 水辺の生き物 田んぼで観察 雨の場合は学校で 

 出前授業見学はどの範囲まで→検討中 

・三宅さん  

 保護者ボランティアの募集は今の感じで良いか？ 

 →２か月前の情報発信は難しい。特にプールは天候に左右されてしまう。 

  

(1) 白神さん 

 ・活動報告 

  花壇の撤去は業者がやるので、大事なものは７月１８日までに移植など必要 

  一般質問で C Sのこと確認 

  名前について 

  ひだまりルームが「地域学校協働本部」にあたる。学校に設けるかは学校の自由 

  ひだまりルームに札を掲げていいか？ 

  みよし市の見解 

地域学校協働本部という名前を目にする機会を増やしたい。 

地域学校推進員 市から委託 報酬あり 

地域コーディネーター 報酬なし 学校地域連携活動を行うもの みどりっこサポ 



  みどりっこサポーターとつながりんみよしの活動 

  活動がどこまでサポーターに伝わっているか、周知の仕方が難しい 

  ホームページにも載せているが・・・サポーターの掲示板などあったらいいかも。 

  複数で運用できるようにしておく。 

３ 次回の予定 

 ・７月１５日 C S打ち合わせ １６時３０分から 

 

以上 

 

 


